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  砥石神社の石造七重塔 

 砥石神社にある県指定重要文 

化財の石造七重塔は、明和４年 

（１７６７）に供養のためにつ 

くられたもので、高さは６３１ 

㌢で、信州の石工用助、与惣次 

の作で、作成には数カ年かかっ 

たといわれています。 

 石材は、綾戸から切り出した 

安山岩が使われています。 

 鉄柱が各層を貫き、安定を図 

るための工夫がされていたり、力学的にも安定感をもった構造

となっており、細工の精巧さなどとともに県内でも比類な     

き名作といわれて  

います。 

    万延橋 

  万延橋は、貝野瀬

村から下久屋村に橋

を作ることを申し入

れ、万延元年（１８

６０）に完成しまし

た。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
亡
く
な
っ
た
方
と
行
方
不
明
者
が
１
万
８
５
０
０
人
に
の
ぼ
り
、
岩
手
、
宮
城
、
福
島

の
３
県
を
中
心
に
、
東
日
本
に
甚
大
な
被
害
を
も
た
ら
し
た
２
０
１
１
年
の
東
日
本
大
震
災
か
ら
４
年
を

迎
え
ま
し
た
が
、
い
ま
だ
に
避
難
生
活
を
つ
づ
け
る
人
は
２３
万
人
近
く
に
達
し
、
震
災
が
原
因
に
な
っ

た
「
関
連
死
」
も
３
０
０
０
人
を
突
破
し
ま
し
た
。 

 

福
島
第
１
原
子
力
発
電
所
が
重
大
事
故
を
起
こ
し
た
福
島
県
で
は
、
事
故
収
束
の
め
ど
も
立
た
ず
、
今

で
も
１２
万
人
が
県
内
外
で
避
難
生
活
を
送
り
、
生
活
と
生
業
を
取
り
戻
せ
て
い
ま
せ
ん
。 

 

被
災
地
で
は
、
復
興
事
業
が
大
幅
に
立
ち
遅
れ
、
冬
は
寒
く
夏
は
暑
い
な
ど
の
問
題
に
加
え
、
老
朽
化

と
カ
ビ
な
ど
の
発
生
に
苦
し
め
ら
れ
て
い
る
仮
設
住
宅
に
は
、
い
ま
だ
に
８
万
人
を
超
す
人
が
く
ら
し
、 

 
 

 
 

 
 

 
 

原
発
事
故
の
被
害
が
収
束
ど
こ
ろ
か
拡
大
し
て
い
る
福
島
で
は
、
先
の
見
通
し
の
な
い 

避
難
生
活
を
強
い
ら
れ
て
い
ま
す
が
、
す
べ
て
の
被
災
者
が
生
活
再
建
で
き
る
ま
で
公

的
支
援
を
つ
づ
け
る
こ
と
が
必
要
で
す
。 

 「力あわせる２００万群馬３・８さよなら原発アクシ 

ョン」が８日、高崎城址公園で開かれ、県内各地から８

００人が参加しました。 

               フラダンスを披露した

いわき総合高校の生徒

で、大熊町で被災した生

徒が「不安の毎日だった」

と、事故当時について話

しました。 

 第３２回白沢町芸能祭が８日開かれ、舞踊、民謡、ハ

ーモニカ、フラダンス、コーラスなど白沢町で活動して

いる愛好会や沼田市指 

定重要民俗文化財の平 

出歌舞伎、生枝獅子舞 

などが披露されました。 

 最後は、尾合八木節 

保存会が「国定忠治」 

を披露しました。 

 １０日おこなわれた一般質問で大東議員は、市政運営について、介護保

険について、子育て支援について、公共交通について、沼田公園長期整備

構想についての５点についておこないました。 

 市政運営について大東議員は、新年度予算の重点 

政策とこれからのまちづくり、情報公開と地域自治 

の育成の取り組みなどについて質問しました。 

 市長は、「明るく元気なまちづくりに取り組みた 

い。地方創生の前倒しで１３ヶ月予算として取り組 

みたい」と答え、情報公開については、「情報公開 

が大切になってくる。きっちりしながら市民協働に 

取り組みたい」と答えました。 

 教育委員長を廃止し、教育委員長を教育長と一体化させ、両方の権限を

教育長に持たせ、教育委員会への指導監督権を集中さ

せる条例改正が、１１日の本会議で日本共産党議員団

以外の議員の賛成で可決されました。 

            権限が集中する新しい教育長は、市長が任命するこ

とになり、文部科学大臣が各市町村の教育長に「指示」

することができ、教育への政治介入も心配されます。 


